

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Kemajuan pesat dalam dunia teknologi sudah berkembang pesat hingga saat ini. Teknologi memudahkan serta membantu kehidupan sehari-hari masyarakat dengan hadirnya beragam aplikasi pada ponsel pintar. Menurut *Digital 2021: The Latest Insights Into The State of Digital*, sebanyak 170 juta penduduk dari 274,9 juta penduduk di Indonesia, menggunakan media sosial dengan presentase sebesar 61,8 persen. (Stephanie, 2021).

PT Alpha Nutrisi Indonesia (Mindlab) melihat peluang baik untuk memberikan informasi kepada masyarakat mengenai produk CALM-AX serta manfaat baik yang diberikan oleh bahan baku utama yakni akar *Ashwagandha*. MINDLAB menggunakan media sosial sebagai media utama dalam media berpromosi. Media sosial yang digunakan oleh Mindlab yakni *Instagram*, *Telegram*, *Tiktok*, *Youtube*, serta *website* www.mindlab.co.id. Melalui media sosial tersebut, Mindlab memberikan beragam informasi mengenai CALM-AX, akar *Ashwagandha*, dan beragam hal seputar *mindfulness* untuk meningkatkan penjualan dan *brand awareness* Mindlab.

Penulis tertarik untuk melakukan praktik kerja magang di Mindlab karena ingin mempelajari lebih dalam dan mendapatkan pengalaman dalam mempromosikan produk serta memberikan informasi melalui *graphic design*.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Melalui praktik kerja magang ini, penulis bermaksud untuk menyelesaikan seluruh rangkaian perkuliahan yang telah penulis jalani selama ini serta praktik kerja magang ini merupakan syarat kelulusan untuk memperoleh gelar sarjana desain (S.Ds.).

Kemudian, penulis bertujuan untuk mengukur kemampuan mendesain, menambah wawasan seputar desain grafis dari sudut pandang perusahaan, mendapatkan pengalaman kerja sebagai *graphic designer*, meningkatkan *skill* dalam aplikasi *adobe illustrator*, *photoshop*, *premiere pro*, dan *after effects*

serta beradaptasi dengan lingkungan pekerjaan di sebuah perusahaan.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Penulis melaksanakan prosedur praktik kerja magang yang sudah ditentukan oleh Universitas Multimedia Nusantara yakni penulis harus mengisi form KM 1 sebanyak 5 perusahaan yang nanti akan menjadi perusahaan penulis melakukan praktik kerja magang. Penulis membuat *curriculum vitae* berserta *portfolio* untuk dapat diberikan kepada perusahaan terpilih. Penulis mendapat *approval* untuk melanjutkan ke tahap berikutnya yakni mengirimkan *curriculum vitae* beserta *portfolio*.

Penulis memilih PT Alpha Nutrisi Indonesia untuk menjadi tempat praktik kerja magang yang sebelumnya telah di*approve* oleh coordinator magang dan pembimbing akademik di KM 1. Kemudian, penulis mendapat KM 2 yakni surat pengantar magang yang akan diberikan kepada perusahaan yang penulis tuju. Penulis mengirim *curriculum vitae* beserta *portfolio* sebagai syarat untuk *apply* di PT Alpha Nutrisi Indonesia tanggal 25 Januari 2021 melalui www.glints.com. Pada tanggal 27 Januari 2021, penulis mendapatkan *whatsapp message* dari PT Alpha Nutrisi Indonesia untuk mengirimkan *portfolio* lainnya.

Tanggal 28 Januari 2021, penulis mendapatkan panggilan untuk wawancara pada pukul 14.10 hari itu dengan metode daring melalui aplikasi *zoom*. Hal-hal yang ditanyakan pada saat wawancara yakni seputar keahlian dan pengalaman yang telah penulis lakukan selama ini dalam bidang *graphic design*. Pada tanggal 29 Januari 2021 pukul 13.51 WIB, penulis mendapat panggilan masuk dari PT Alpha Nutrisi Indonesia bahwa penulis diterima sebagai *Graphic Designer Intern* di PT Alpha Nutrisi Indonesia.

Penulis menjadi *Graphic Designer Intern* di PT Alpha Nutrisi Indonesia mulai dari tanggal 1 Februari 2021 sampai 30 April 2021. Penulis kemudian ditempatkan dalam divisi *Creative* dan dijelaskan mengenai *jobdesk* yang akan dilakukan selama praktik kerja magang berlangsung. Pada tanggal 3 Februari 2021, penulis merima surat keterangan penerimaan praktik kerja magang dari PT Alpha Nutrisi Indonesia yang kemudian diteruskan melalui *e-mail* kepada *admin* DKV Universitas Multimedia Nusantara untuk dapat melanjutkan ke KM 3, KM

4, KM 5, KM 6, dan KM 7. Berdasarkan hasil perjanjian kerja antara penulis dengan PT Alpha Nutrisi Indonesia , penulis masuk kerja 4 hari dalam seminggu yakni hari Senin, Rabu, Kamis, dan Jumat pukul 09.00 sampai 18.00 WIB. Penulis memiliki jadwal kelas setiap hari Selasa mulai pukul 08.00 sampai 15.00, maka dari itu PT Alpha Nutrisi Indonesia memutuskan untuk meliburkan dikarenakan apabila masuk jam kerja tidak produktif. Minggu awal praktik kerja magang, penulis diminta untuk membawa laptop pribadi untuk sementara waktu selagi PT Alpha Nutrisi Indonesia menyiapkan *device* berupa Apple Macbook Pro Retina 2015 sebagai perangkat kerja selama praktik kerja magang.